

Schützen: ● Gregor Schulte neuer Oberst

Allagen. In der Jahreshauptversammlung der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen am gestrigen Sonntagmorgen wurde Major Gregor Schulte zum neuen 1. Vorsitzenden und Oberst gewählt. Er übernimmt damit die Aufgabe des im vergangenen Jahr plötzlich verstorbenen Oberst Franz Fromme. Durch dieses Wahlergebnis mußte nun auch der Posten des Majors neu besetzt werden. Hier entschied sich die Versammlung für den bisherigen Chef der Südkompanie Dieter Beckschäfer, der gleichzeitig stellvertretender Vorsitzender ist. Ebenfalls neu zu besetzen war ein weiteres wichtiges Amt im geschäfts-



Die Führungsspitze der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft (v. l.): Der bisherige Rendant und zum Ehrenmitglied ernannte Ferdi Linnhoff, sein Nachfolger im Amt Franz Schröder, Major Dieter Beckschäfer, Oberst Gregor Schulte und Schriftführer Willi Struchholz.

führenden Vorstand der Bruderschaft, nämlich daß des Rendanten Ferdi Linnhoff, der bislang für die Finanzen der Bruderschaft verantwortlich

war, kandidierte auf eigenen Wunsch nicht mehr. Mit seinem Amt betrauten die Schützen den derzeitigen Kompanieführer der Mittelkompanie

Franz Schröder. Die drei in die Spitze der Bruderschaft Gewählten sind allesamt mit dem Schützenwesen seit Jahren eng verbunden.



Nach 37 Jahren Vorstandsarbeit übertrugen die Schützen ihm die Ehrenmitgliedschaft: der scheidende Rendat Ferdi Linnhoff.